

ment veut faire construire deux navires écoles où la jeunesse sera appelée à apprendre à se battre pour l'Angleterre.

## La milice

"Votez pour Laurier pour ne pas vous exposer à partir un de ces bons matins pour d'autres pays laissant en arrière de vous, vos femmes et vos enfants.

Voilà bien ce que les candidats libéraux vous disaient en 1896. Vous avez voté pour eux et qu'ont-ils faits depuis ? Avant de proposer la construction de la marine de guerre, ils ont augmenté les dépenses de la milice.

En 1896, le gouvernement conservateur dépensait pour la milice : \$1,136,714. Le gouvernement libéral dépensait pour la milice en 1910, \$6,332,000. Au-delà de cinq millions de piastres de plus que sous le régime conservateur.

En 1896, sous le régime conservateur, il y avait 17,993 canadiens enrolés dans la milice ; en 1910, sous le régime militaire de M. Laurier, il y en avait 41,375. (Voir Débats des Communes, page 10014 en date du 18 mai 1911).

Et ce sont ces gens-là qui disaient aux électeurs de 1896 : Prenez garde aux préparatifs de guerre ! Electeurs, songez aux fusils et à vos pauvres enfants !

Ont-ils assez blagué l'électorat !

Electeurs, vous vous en souviendrez le 21 de septembre.

BIBLIOTHÈQUE de la VILLE de MONTRÉAL  
MONTREAL CITY LIBRARY

1210, RUE SHERBROOKE EST  
MONTRÉAL H2L 1L9